

## « Une asso ne tient pas que sur une seule personne »

Thierry Bouet, Changéen, a quitté sa fonction de président au sein du Rétro Motocyclettes Sarthoises (RMS) après 20 ans à ce poste. Rencontre avec un homme passionné.

**« Le Maine Libre » : Comment avez-vous connu Changé ?**

**Thierry Bouet :** Je suis arrivé en 1987. J'ai tout de suite accroché avec cette commune d'aspect rural.

**D'où vient votre passion ?**

Quand j'avais 14-15 ans, dans mon département d'origine, la Vienne, je traînais avec les grands. Nous étions toujours à faire de la mécanique. Un frère avait récupéré une 350 BSA B33. J'ai flashé. Il l'a revendue ensuite. Mais dès que j'ai pu, j'ai passé mon permis moto, en désaccord avec mes parents d'ailleurs.

**Que signifie la moto pour vous ?**

Une sensation de liberté sur des routes secondaires. Surtout l'hiver lorsqu'il moins chaud et qu'il y a moins de monde. Parmi mes excursions, je retiens celles avec des copains motards en Autriche sur le circuit du Salzburgring, l'île de Man entre l'Angleterre et l'Irlande. Toujours avec la toile de tente.

**Un moment fort ?**

Notre périple en moto ancienne pour rejoindre Lugdwigswau en Allemagne. Nous sommes partis à sept. Nous avons appris à nous connaître, à nous respecter. J'aurais souhaité

que nous soyons plus nombreux à participer à ce bon moment.

**Pourquoi la moto ancienne ?**

C'est un milieu de passionnés, d'amoureux, d'intarissables. Chaque époque à son charme. Moi, j'aime celle d'avant la Seconde Guerre mondiale. Les motos étaient esthétiques, fabriquées à l'unité, ce qui donne l'impression qu'il n'y en a jamais une pareille.

**Quand avez-vous rejoint le RMS ?**

Par mes voisins. Leur passion pour la moto ancienne s'est très vite fait savoir. Une amicale s'est mise en place, puis il y a eu la création du club le 12 juillet 1990. J'ai finalement adhéré en 1991. Je me suis retrouvé au fil des années dans le bureau comme vice-président et président en 1996.

**Quels sont vos meilleurs moments ?**

En plus de vingt ans, beaucoup de satisfaction d'avoir réussi à fédérer des personnes d'horizon différentes. J'ai toujours eu une grande confiance en la capacité au groupe de se rassembler autour de nos projets. Même si parfois il était difficile de les convaincre.

**Quels sont vos projets ?**

Cela faisait quelques années que je souhaitais mon remplacement. Une association est dynamique par sa capacité à son renouvellement, à sa capacité permanente à des projets. Je n'étais plus assez disponible pour le club. Cela montre, qu'il ne faut



Thierry Bouet : « Chaque époque de moto a son charme ».

surtout pas croire qu'une association ne tient que sur une seule personne.

## ► Changé. Gilles Léger, nouveau président du Rétro Motocyclettes Sarthoises

Les adhérents ont élu Gilles Léger à la tête du Rétro Motocyclettes Sarthoises pour trois ans. Il succède à Thierry Bouet.

**« Le Maine Libre » : Quand avez-vous rejoint le RMS ?**

**Gilles Léger :** J'ai 50 ans. Mamerlin d'origine, je suis arrivé sur la commune en 1999, et suis entré au club la même année.

**Comment ?**

J'avais récupéré une vieille moto toute démontée. Elle allait être jetée à la ferraille. J'avais appris qu'il existait un club de motos anciennes. Son président, Thierry Bouet, habite à 200 mètres de chez moi. J'ai amené la moto. Il m'a dit : « Tu prends une adhésion et on t'aidera à monter la moto ». Ce fut le cas.

**D'où vient cette passion ?**

Sans doute de mon papa, gendarme moto. Jeune, j'étais déjà passionné de mobylettes. J'ai passé mon permis moto à 16



Gilles Léger.

ans. Quelles que soit les circonstances de la vie, j'ai toujours eu une moto. J'adore rouler à moto.

**Le bureau :** Thierry Bouet président d'honneur, Nicolas Letourmy vice-président, Eric Hardouin secrétaire, Didier Lemaire secrétaire adjoint, Didier Beldent trésorier, Jean-Pierre Maureille trésorier adjoint, Alain Bourgoïn technique, Patrick Fouquet documentaliste.